

## Danrem 061/SK Imbau Ibadah Shalat Tarawih Terapkan Protokol Kesehatan

Updates - [INDONESIASATU.CO.ID](https://INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 14, 2021 - 16:10



**BOGOR** - Bertempat di halaman ruko seberang Kelurahan Cilendek Barat tepatnya di Jl. Brigjen Saptadji Hadiprawira RT 002 RW 08 Kelurahan Cilendek Barat Kecamatan Bogor Barat Kota Bogor Danrem 061/SK Brigjen TNI Achmad Fauzi S.I.P.,M.M. pimpin apel gabungan sinergitas tiga pilar bersama Satgas PPKM penanganan covid 19 di Wilayah Kota Bogor. turut mendampingi Kasiops Rem 061/Sk Kolonel Inf Sigit Purwanto, Rabu (15/4).

Kegiatan tersebut diikuti oleh kurang lebih 65 orang peserta yaitu Kapolsek Bogor Barat Kompol H.Syahroni, Danramil Bogor Barat Kapten Arm Uki Dasuki, Camat Bogor Barat Dra. RR. Estiningsih, Kasat Binmas Polresta Kompol Komarudin, Wadan grup C Paspampres, serta para Lurah se Kecamatan Bogor Barat. Sedangkan personil yang terlibat adalah anggota Koramil, Denpom, anggota Polsek Bogor Barat dan polisi RW 10, Satpol PP Kota Bogor, ASN Kelurahan Cilendek Barat, serta perwakilan dari warga masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Danrem 061/SK selaku pimpinan apel menyampaikan bahwa ia mengapresiasi positif atas kinerja semua unsur atas dukungannya pada pelaksanaan program pemerintah dalam mencegah penyebaran covid-19, dan ia juga memberikan apresiasi atas kesiapan semua unsur yang terlibat dalam melaksanakan apel sinergitas hari ini untuk yang ke-12 kali.

" Alhamdulillah wilayah Bogor termasuk Kota Bogor dari mulai masyarakat dan tenaga kesehatan terkait covid 19 ada tingkat yang drastis penurunan, oleh karena itu kita harus terus aktif dalam melaksanakan tugas. Dan didalam bulan ramadhan ini, kita akan memantau 2 hal pada kegiatan masyarakat, pertama di tempat ibadah seperti shalat tarawih yaitu pemberian himbauan kepada para pengurus masjid untuk tetap menerapkan protokol kesehatan di semua masjid yang digunakan untuk sholat taraweh dan kedua tetap tegakkan program PPKM mikro untuk terus menekan penyebaran covid-19." Ungkap Danrem.

" saya mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang sudah bekerja keras dalam menekan penyebaran covid-19 Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala memberikan kekuatan dan kesehatan kepada kita semua dalam menjalankan tugas." Pungkasnya.

Pada kegiatan apel gabungan sinergitas tiga pilar tersebut, Danrem juga memberikan paket sembako secara simbolis kepada babinsa babinmas serta ketua RW yang nantinya akan diserahkan kepada warga masyarakat yang tengah menjalani isolasi mandiri akibat terpapar covid-19.

Usai melaksanakan kegiatan apel tersebut Danrem 061/SK bersama muspika Kecamatan Bogor Barat meninjau masjid Baitur Ridwan untuk mengecek alat peralatan protokol kesehatan di masjid tersebut, sekaligus memberikan sembako kepada ketua DKM Masjid Baitur Ridwan.

Dan selain itu Danrem bersama rombongan juga mengunjungi Ibu Nisa warga Rt 001 Rw 07 yang tengah terpapar covid 19 dan sedang melaksanakan isolasi mandiri dirumahnya.

Kepada Ibu Nisa, Danrem berpesan agar terus mengikuti arahan dari tim kesehatan, dan juga tetap semangat hal tersebut tentunya agar Nisa segera sembuh. (\*\*\*)

Sumber: Penrem 061/SK